

Rilis PUPR #2
31 Maret 2017
SP.BIRKOM/III/187

Kementerian PUPR Ikut Meriahkan 11th Agrinex Expo 2017

Jakarta - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) kembali ikut memeriahkan 11th Agrinex Expo 2017 yang dibuka oleh Rektor Institut Pertanian Bogor (IPB) Herry Suhardiyanto, di Jakarta Convention Center, (31/04). Agrinex Expo tahun ini mengangkat tema “_Food for All Seasons_” yang digelar dari tanggal 31 Maret 2017 sampai 2 April 2017 yang secara konsisten digelar setiap tahunnya.

Pameran ini bertujuan untuk memperjuangkan produk agribisnis dan agro industri dalam negeri agar dapat menjadi tuan rumah di negara sendiri. Event ini dihadiri antara lain Ketua Umum masyarakat Agribisnis Indonesia Fadel Muhamad, Ketua Umum Koperasi Agrobisnis dan Agro Industri (KAAI) Sutarto Alimoeso, Perwakilan dari Kementerian Pertanian, Kementerian Perdagangan, dan Kementerian Perindustrian.

Sekretaris Jenderal kementerian PUPR Anita Firmanti yang hadir pada acara tersebut mengatakan, keikutsertaan Kementerian PUPR dalam pameran Agrinex Expo tahun ini tentunya untuk mendukung mewujudkan ketahanan pangan masyarakat Indonesia. “Karena mewujudkan kedaulatan pangan merupakan bagian dari tugas kita juga. Amanah itu sendiri tentunya untuk mewujudkan target dari pemerintah yang ingin mencapai swasembada pangan,” katanya.

Kedepannya kata Sekjen PUPR, antara Kementerian PUPR dan Kementerian Pertanian harus terus bersinergi dan saling bekerjasama dalam mewujudkan kedaulatan pangan.

“Tugas Kementerian PUPR adalah dalam hal penyediaan air untuk pertanian melalui pembangunan waduk dan jaringan irigasi. Jangan sampai jaringannya sudah tersedia tapi tidak ada sawahnya atau sebaliknya sawah sudah ada tapi tidak mendapat air. Untuk itu diperlukan kerjasama untuk mewujudkan swasembada pangan tersebut,” jelasnya.

Stand Kementerian PUPR menampilkan beberapa materi berupa katalog yang isinya antara lain : Pembangunan Infrastruktur Bidang PUPR Tahun 2016 dan Perencanaan Infrastruktur PUPR dalam mendukung Ketahanan Pangan Nasional. Selain itu, stand Kementerian PUPR juga didukung oleh Badan Usaha Milik Negara yang bergerak dibidang Konstruksi yakni PT. Adhi Karya (Persero), PT. Brantas Abipraya (Persero), PT. Hutama Karya (Persero), PT. Nindya Karya (Persero), serta PT. Wijaya Karya (Persero).

Agrinex 2017 yang diikuti sebanyak 85 stand tersebut merupakan kerjasama yang telah berjalan selama 12 tahun antara Performax dan IPB, dengan melibatkan beberapa kementerian, Kadin, Apindo, Iwapi, MAI, dan beberapa asosiasi lain.

Biro Komunikasi Publik
Kementerian PUPR

